

Menschen, die aus der Hoffnung leben, sehen weiter!

Menschen, die aus der Liebe leben, sehen tiefer!

Menschen, die aus dem Glauben leben,

sehen alles in einem anderen Licht!

Lothar Zenetti

DANKSAGUNG

Wir sind dankbar für Worte, die uns getröstet haben. Briefe und Karten, Blumen und andere Gaben haben uns verbunden mit Menschen, die uns gerade jetzt sehr nahe sind. Tief berührt haben uns Musik und Gesang im Zusammenklang mit dem bewegenden Orgelspiel von Ivo Zurkinden und der feingefühligen Stimme des Kantors Moritz Achermann. Frau Pfarrerin Cornelia Nussberger hat uns mit einem sehr persönlichen und gehaltvollen Gottesdienst beschenkt.

Walter Rudolf Michel

Unter dem Adventslicht des Herrenhuter Sternes durften wir in der Kirche Bümpliz getrost Abschied nehmen. Die liebevolle Begleitung durch Marianna Reinhard von «finis» Bestattungen hat uns sehr wohl getan in den Tagen des Abschiednehmens. Die Wohngemeinschaft für Behinderte in Cortébert wurde von vielen grosszügig bedacht. Im Namen aller Bewohnerinnen und Bewohner im «Haus am Bach» danken wir als ganze Familie für diese treue Unterstützung.